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平成２５平成２５平成２５平成２５年年年年 静岡県シルバーテニス協会静岡県シルバーテニス協会静岡県シルバーテニス協会静岡県シルバーテニス協会 総会総会総会総会 

 
【日【日【日【日    時】時】時】時】２０１３年３月１１日（月）１７：００～１７：４５ 

【場【場【場【場    所】所】所】所】静岡県体育協会 会議室 

【司【司【司【司    会】会】会】会】大石（静岡地区ブロック長） 

【書【書【書【書    記】記】記】記】松葉 

【出席者】【出席者】【出席者】【出席者】笹下副会長、遠藤副会長、大木理事長、渡辺事務局長、金原会計、 

     一瀬監査役、望月様（シニアテニス連盟）、各地区理事、会員 

 

――――――――――――― 議 事 内 容 ――――――――――――― 

 

Ⅰ．会長挨拶Ⅰ．会長挨拶Ⅰ．会長挨拶Ⅰ．会長挨拶    

笹下副会長より総会の開会挨拶がありました。 

 

Ⅱ．祝辞Ⅱ．祝辞Ⅱ．祝辞Ⅱ．祝辞    

  シニアテニス連盟静岡部会長の望月様よりご挨拶を頂きました。 

 

Ⅲ．議事Ⅲ．議事Ⅲ．議事Ⅲ．議事    

１．１．１．１．    平成２４平成２４平成２４平成２４年年年年事業報告（大木理事長）事業報告（大木理事長）事業報告（大木理事長）事業報告（大木理事長）    

資料をもとに平成２４年の事業報告があり、拍手をもって承認されました。 

 

２．２．２．２．    決算決算決算決算報告報告報告報告（金原会計）（金原会計）（金原会計）（金原会計）    

収支決算書をもとに決算報告があり、拍手をもって承認されました。 

 

３．３．３．３．    会計監査報告（一瀬監査役）会計監査報告（一瀬監査役）会計監査報告（一瀬監査役）会計監査報告（一瀬監査役）    

資料をもとに会計監査報告があり、拍手をもって承認されました。 

 

４．４．４．４．    平成２５平成２５平成２５平成２５年年年年事業計画（大木理事長）事業計画（大木理事長）事業計画（大木理事長）事業計画（大木理事長）    

  資料をもとに平成２５年の事業計画の説明があり、拍手をもって承認されました。 

なお、資料の以下の事項について修正があります。 

・駿河ふれあいシニアテニス大会：11 月 12 日(予備 26 日)⇒11 月 7 日(予備 14 日) 

・地区別対抗戦予備日の開催場所：有度山コート 

 

５．５．５．５．    平成２５年予算（渡辺事務局長）平成２５年予算（渡辺事務局長）平成２５年予算（渡辺事務局長）平成２５年予算（渡辺事務局長）    

  資料をもとに平成２５年予算の説明（主な項目は以下）があり、拍手をもって承認されました。 

   ・収入の部（会費及び入会金の予測） 

   ・支出の部（事務運営費、会員名簿、３０年史積立金） 
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６．６．６．６．    規約改定について（大木理事長）規約改定について（大木理事長）規約改定について（大木理事長）規約改定について（大木理事長）    

  資料をもとに以下の事項に関する規約改定の提案があり、拍手をもって承認されました。 

・会長、理事長の二頭体制から会長制への変更（理事長職の廃止） 

・監査機能の第三者化を明確にするための変更（監査役の廃止と会計監査員の移行） 

なお、規約改定の周知については、近く発行予定の会員名簿で行うことにします。 

 

７．７．７．７．    役員改選の件（大木理事長）役員改選の件（大木理事長）役員改選の件（大木理事長）役員改選の件（大木理事長）    

総会参加者からの役員立候補及び推薦がないことから、執行部より資料をもとに以下の新役

員と退任理事の提案があり、拍手をもって満場一致で承認されました。 

・新会長： 大木武彦、 新副会長： 寺崎正 

・新理事： 内山健、倉澤百合子、長谷川いさゑ 

・退任理事： 村井忠温、堀川敏江 

            大木新会長より会長就任にあたって、会員が楽しめる会にするために、先頭に立って頑張る

との決意表明がありました。    

    

８．８．８．８．    その他その他その他その他    

(1) 会員の現況について 

資料をもとに会員の現況について紹介がありました。 なお、例会に参加されていないゴー

ルデン会員の情報公開の是非について要望があり、理事会で検討することになりました。 

 (2) 平成２５年ブロック別開催予定について 

   資料をもとにブロック別の開催予定について紹介がありました。 

シルバーテニス協会のホームページが新しくなりました。(http://ssta.o.oo7.jp//) 

 

Ⅳ．閉会挨拶Ⅳ．閉会挨拶Ⅳ．閉会挨拶Ⅳ．閉会挨拶    

  遠藤副会長より総会の閉会挨拶がありました。 

 

以 上。 


